

News

Hallo liebe Mitglieder,

Fasching vorbei, Februar schon fast wieder vorbei ... Was gibt's Neues.

zwischenzeitlich sind die Gleisbauarbeiten und Erweiterung des Ausstellungsgeländes durch das BEM weitgehend abgeschlossen. Daher wurde auch der neue Stellplatz für unsere Ausstellungswagen diskutiert. Ergebnis: Es wird im erweiterten Gelände, unter der Fußgängerbrücke, hinter dem Langhaus, ein kompletter Museumspostzug mit Lok, unseren beiden Ausstellungswagen plus ein Original-Postwaggon zusammengestellt. Somit stehen. unsere Ausstellungswagen wieder hintereinander, und können durchgängig ausgestellt werden. Als Bonbon können wir auch in unserer Verantwortung den Original-Postwaggon zur Besichtigung unter Aufsicht freigeben.

Zwischenzeitlich sind auch die restlichen Segmente der Aalener Anlage bei uns eingetroffen. Mal sehen, was wir dann daraus machen...

Die Anlage "Wilburgstetten" wurde zwischenzeitlich soweit aufbereitet und repariert, dass wir diese gestern wieder aus der Juhe in die Einlagerung überführen konnten. Die Einlagerung wird nun wohl bei unserem Mitglied Gerhard stattfinden, da wir in unseren Räumen an die Lagergrenzen gestoßen sind.

Weiterhin wurde weiter an den Holzbeladungen für die Rungenwagen gearbeitet.

Auch im Clubheim wird bereits fleißig an der Renovierung des Treppenhauses gearbeitet. Die Bretterwand am Treppenaufgang wurde zurückgebaut. Nun gilt es, die alte Farbe von den Wänden zu kratzen. Dies gestaltet sich natürlich wie immer aufwendiger als gedacht.

Unsere Jugend arbeitet am 2. Diorama für Wagen 1 und diversen Modellhäusern. Auch das Altern von Gebäuden und Rollmaterial soll näher vermittelt werden.

Das soll's für heute gewesen sein.

Gruß in die Runde

Hans-Joachim















